

“La meta es reciclar el 50% de los materiales de envases y empaques que ponemos en el mercado”: Postobón

Según Martha Falla, directora de Sostenibilidad de Postobón, en 2022 la inversión de la compañía en acciones ambientales y sociales fue de \$35.193 millones.



El año pasado, Postobón logró un aprovechamiento total de 84.039 toneladas de envases y empaques como PET, Tetra Pak y aluminio, superando por más del doble su meta trazada. FOTO CORTESÍA

21 de mayo de 2023 🔖 🔗

Ser sostenible ya no es solo una opción para las empresas, pues estas se convirtieron en un agente fundamental para el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la lucha contra el cambio climático.

Según la Asociación Nacional de Empresarios (Andi), solo en el 2022 se lograron gestionar en el país más de 2,5 millones de toneladas de residuos como papel, cartón, vidrio, metal y plástico, provenientes de varias industrias, los cuales fueron reincorporados a la cadena productiva.

Y es que la sostenibilidad fue un factor a destacar en los recientes reportes financieros que presentaron los grandes conglomerados del país para el primer trimestre del año.

Te puede interesar



¿Por qué Estados Unidos dio su espaldarazo a un fondo de US\$3.000 millones para Venezuela?

🔖 🔗



No es solo en El Poblado: estos son los barrios donde más está subiendo el arriendo en Medellín

🔖 🔗



La anomalía que tiene en vilo el abastecimiento de gas para el Suroccidente del país

🔖 🔗

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



“La fortaleza de Águilas Doradas es el ataque”: Juan David Valencia antes del duelo con Alianza

hace 57 minutos 🔖 🔗



16 acuerdos en 3 países: balance del viaje de Francia Márquez a África

🔖 🔗



El empate con Millonarios no desanima al DIM en Liga y ahora se enfoca en la Libertadores

🔖 🔗



Masacre de cuatro menores a manos de las disidencias acrecienta dudas sobre la paz total de Petro

🔖 🔗



“Busquemos soluciones, no más demoliciones”: en Santa Elena protestan para que no tumben más casas

🔖 🔗



Economía

La apuesta de las empresas colombianas por ser más sostenibles

Por ejemplo, **Ecopetrol sacó pecho con la puesta en marcha de su primera operación de movilidad sostenible, que incluyó la primera estación verde de Transmilenio**, construcción para la que utilizaron 19 toneladas de plástico reciclado. La petrolera también lanzó un bus de transporte público, para 50 pasajeros, que se mueve con hidrógeno.

Argos fue otra de las que destacó en sus reportes el aprovechamiento de la energía de más de 105.000 toneladas de residuos urbanos y de otras industrias, reduciendo el uso del carbón y otros combustibles fósiles.

Entre tanto, **Postobón anunció que el año pasado su inversión en acciones ambientales y sociales ascendió a \$35.193 millones, un 18% más que en 2021, y se posicionó como la primera compañía de bebidas en el país certificada como carbono neutro.**

En entrevista con EL COLOMBIANO, Martha Ruby Falla, directora de Sostenibilidad de Postobón, habló sobre la importancia de la sostenibilidad en las empresas, cómo esta se convierte en una oportunidad de negocio y cómo está trabajando la compañía en circularidad y ecodiseño.



Economía

Empresas paisas destacan en Sostenibilidad Dow Jones

Ya no es opcional

Garantizar las operaciones de una empresa desde de social, ambiental y económico no solo trae beneficios a nivel de reputación, sino que genera ganancias desde la eficiencia, aceptabilidad y preferencias de los consumidores.

Por esto, según Falla, la sostenibilidad se debe entender desde un enfoque de gestión que va a generar valor no solo para los accionistas y dueños, sino para todos los grupos de interés.

“Nosotros, por ejemplo, tenemos una metodología muy clara y es la de la materialidad. Somos la empresa de bebidas no alcohólicas más grande del país, lo que nos reta a realizar acciones en cuanto a la reducción calórica y la inclusión de elementos naturales en nuestros productos”, indicó.

Por esto, uno de los resultados que destacó la compañía es que **el 97% del volumen de sus ventas el año pasado provino de bebidas reducidas, bajas o libre de calorías, un 8% más que en 2021; el 39% del volumen de litros vendidos fue sin azúcar añadida, y el 74% de las fórmulas de las bebidas incorporaron ingredientes naturales.**



Colombia

Sena ofrece créditos hasta de 20 millones para emprendedores

“Todo esto hizo que en 2022 fuéramos la séptima compañía que mejor gestión hizo en el país de la inversión voluntaria en asuntos socioambientales. Fuimos destacados como Empresa Inicidadora Año 2022 gracias a nuestra visión de la

destacados como Empresa Inspiradora Andú 2022, gracias a nuestra visión de la economía circular, y nos posicionamos como una de las compañías más innovadoras del país, según la Andú e Invamer Gallup. Así, por nuestras obligaciones tributarias entregamos \$398.930 millones en impuestos a los gobiernos nacional, regionales y locales”, contó la directiva.

Una oportunidad de negocio

Para Falla, la sostenibilidad es necesaria no solo para asegurar la continuidad del negocio sino también para anticiparse, pues considera que si bien en el corto plazo esta puede no ser rentable, es una forma de prepararse ante un mercado cambiante y más exigente.

“Seguramente no es un buen negocio cuando muchos de los gerentes de las compañías están pensando en una renta a corto plazo. Sin embargo, ante las exigencias actuales de consumidores, proveedores y reguladores, realizar acciones sostenibles nos ayuda a conseguir más clientes y generar innovaciones para mantener la empresa en el tiempo”, dijo.

Precisamente, esto ha obligado a Postobón a fortalecer su plan de acción climática, soportándose en acciones para reducir las emisiones generadas en procesos productivos y logísticos de ecodiseño y circularidad.



Empresas

Acerfás Paz del Río se alista para duplicar producción de fertilizantes

Así, para este año **la meta de la compañía es asegurar el reciclaje del 50% de los materiales de envases y empaques que ponen en el mercado.**

“El año pasado logramos un aprovechamiento total de 84.039 toneladas de envases y empaques como PET, Tetra Pak y aluminio, superando por más del doble la meta trazada. En promedio, el 47% del vidrio y el 24% del PET usado en las botellas es material reciclado. De cada 100 botellas de vidrio que llevamos al mercado, 96 regresan a los centros de trabajo para ser reenvasadas, demostrando la alta eficiencia del sistema de retornabilidad de vidrio”, manifestó la vocera.

Finalmente, agregó que en 2022 redujeron 2.524 toneladas de CO2 por el plan de acción climática. En cuanto a movilidad sostenible, dijo, la compañía dejó de utilizar 799.958 galones de combustibles fósiles en la flota primaria, pues incorporó 256 vehículos bajos en emisiones, con tecnología a gas, híbrida o eléctrica.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



“La fortaleza de Águilas Doradas es el ataque” · Juan

< Anterior



Estados es el ataque : Juan David Valencia antes del duelo con Alianza

Siguiente >

El arquero Juan David Valencia ajustó 100 partidos con el club del Oriente país. Está lesionado, pero analiza a su equipo que visita hoy a Alianza, por semifinales.

hace 60 minutos  

¿Por qué Estados Unidos dio su espaldarazo a un fondo de US\$3.000 millones para Venezuela?

El gobierno estadounidense aseguró que garantizará que un fondo humanitario por US\$3.000 millones para Venezuela no será embargado por acreedores, en un nuevo guiño de cara al 2024.



Estados Unidos busca estímulos para acercar a gobierno y oposición venezolana de cara a las elecciones de 2024. FOTO COLPRENSA



21 de mayo de 2023 

Con la venia de Estados Unidos, Venezuela podría acceder a recursos del orden de US\$3.000 millones gestionados por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), **los cuales se invertirían, entre otras cosas, en ampliar el Programa Mundial de Alimentos, recuperar el sistema eléctrico y adaptar las escuelas públicas en el vecino país.**





En un nuevo “guiño” que trascendió en los últimos días, el gobierno del presidente estadounidense Joe Biden dio su palabra a la ONU de que el fondo humanitario podrá operar en la primera potencia mundial **sin correr el riesgo de ser embargado por acreedores con los que Venezuela tiene millonarias deudas.**

Puede leer: [“Sin seguridad en la frontera no crecerá el comercio con Venezuela”: el duro llamado de exportadores al Gobierno](#)

Los detalles, que fueron dados a conocer por la agencia Bloomberg, apuntan que el gobierno estadounidense incluso está dispuesto a dialogar y trabajar mancomunado con los bancos que nutrirán el fondo que servirá a Venezuela, en el cual se harán los depósitos progresivos hasta alcanzar los US\$3.000 millones en cuestión.

Aunque las cifras sobre la deuda venezolana son inciertas y no hay datos oficiales recientes, **cálculos de analistas proyectan que en 2022 se habría ubicado alrededor de los US\$90.000 millones.** De hecho, desde 2017 paró el pago de la deuda que había sido emitida por el gobierno y la petrolera estatal PDVSA.



Economía

¿Por qué Colombia es el segundo país más desigual de Latinoamérica?

En total, unos 25 bonos cayeron en impago y desde entonces se impusieron restricciones que han dificultado aún más la situación, pues los tenedores de deuda que intentaron llegar a acuerdos fueron restringidos por Estados Unidos.

Moneda de cambio

En ese sentido, los activos venezolanos en el exterior se han vuelto las alternativas para saldar esas obligaciones, **siendo Citgo, filial de PDVSA en Estados Unidos, uno de los más apetecidos.** La firma, con sede en Houston, Texas, tiene puesta la mirada de más de un acreedor, entendiéndose que se trata del séptimo refinador más grande en ese país y está valorada en más de US\$8.000 millones.

Podría interesarle: [Escándalo de corrupción en Venezuela frenó negocio para importar gas hacia Colombia](#)

Incluso, a principios de este mes el Departamento del Tesoro estadounidense autorizó a la Asamblea Nacional venezolana opositora a encabezar las negociaciones de deuda de ese país, lo que potencialmente abriría la puerta a “rematar” las acciones de Citgo como moneda de pago.

Los hechos fueron cuestionados por el presidente venezolano Nicolás Maduro, **quien los calificó como “un robo descarado” de Citgo, y además los relacionó con el viaje del opositor Juan Guaidó a EE. UU., quien a su gusto “huyó para coordinar el robo”.**



Economía

“Hablar de apagones es exageración”: Petro

Mirando a 2024

En todo caso, el espaldarazo de Joe Biden al fondo administrado por la ONU, más que impulsar las condiciones del territorio venezolano, busca ser un estímulo para que gobierno y oposición lleguen a acuerdos que garanticen elecciones transparentes el próximo año.

Esto, en medio de un contexto en el que se volvió a tornar adversa la situación de la mesa de diálogo entre ambas partes en México, luego de haberse reanudado en noviembre pasado.

En febrero, el régimen de Nicolás Maduro acusó que no había garantías para hablar con los “antichavistas” y dejó en vilo el regreso a los diálogos de cara a las elecciones.



Economía

“Ninguna empresa va a quebrar por los derechos laborales”: representante Carrascal habla de la reforma

Por ahora el vecino país sigue lejos de recuperar la economía que supo tener, la cual llegó a representar hasta US\$7.000 millones de intercambio comercial en el caso de Colombia.

De acuerdo con Javier Díaz, presidente de Analdex, gremio del comercio exterior en Colombia, entre 2013 y 2021 el PIB venezolano se desplomó un 75%, **lo que quiere decir que esa economía hoy es apenas el 25% de lo que fue.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Diego Andrés Vargas Riaño

Seguir Periodista

No es solo en El Poblado: estos son los barrios donde más está subiendo el arriendo en Medellín

Un análisis por sectores de Medellín señaló que el incremento por metro cuadrado ha sido más duro en barrios tradicionalmente populares como Aranjuez y Castilla.

